

Smile Pleasure Communication

Vol.71 -2025年1月号-



総合順位 2025/1/4

1	本社営業課 ●●●●	10	西長峰工場 ○○ ○
2	西長峰工場 ○○ ○○	11	代表取締役 ○○ ○○
3	西長峰工場 ○○ ○○	12	西長峰工場 ○○ ○○
4	西長峰工場 ○○ ○○	13	西長峰工場 ○○ ○○
5	西長峰工場 ○○ ○○	14	西長峰工場 ○○ ○○
6	西長峰工場 ○○ ○○	15	西長峰工場 ○○ ○○
7	西長峰工場 ○○ ○○	16	—
8	本社経営企画 ○○ ○○	17	—
9	西長峰工場 ○○ ○○	18	—

新年

あけまして
おめでとう
ご
す
まい
げ

2大会連覇!

準優勝

優勝

3位&3冠

新春 ゴルフ コン ペ 開催!

2025
巳年



船場化成グループ年頭所感



新年、明けましておめでとうございます。年頭にあたり、謹んで2024年の挨拶を申し上げます。2024年を振り返ってみると、能登半島地震から始まり、台風や豪雨といった多くの予期せぬ自然災害が発生した一年でした。国内のニュースでは人口減少、30年以上続くデフレ経済、年収の

盤石の体制へ安定させる一年に

福岡ポリ株式会社 代表取締役 荒川 正俊

壁、相次ぐ物価上昇等が取昨年、4月から私が代表取締役の体制へ安定させていく一沙汰され、衆議院選挙や縮役に就任し、リーダーシップを担うこととなり、不慣れな中、国内・国外の情勢を左右されず、安定した結果をいつながつた。皆様の多大なるご尽力によるものです。心より感謝しております。2025年は乙巳（きのこ）で「努力を重ねる物事を安定させていく」という意気込みを持って年とされたいです。今年もしっかりと新規受注案件を獲得し、安定した基盤を作り当社を盤石にします。安定・効率的に工場運営を行うこと、製造部門への負担軽減だけでなく、更なるロス率の削減も目指していきます。利益の最大化を目指して日々努力を重ねてまいりますので、大きな変化が起こる1年になるかもしれません。是非、一緒に生きていきましょう。

最後にりましたが、皆様にとって2025年が実り多き1年となりますよう、心よりお祈り申し上げます、新年の挨拶とさせていただきます。



船場化成（株）グループ4社の事業内容は、主にポリエチレン製品を全国的に製造・販売している。徳島市国府町にある本社と併設する国府工場は四国の製造拠点。徳島県阿波市にある西長峰工場

大規模投資で生産効率を160%に

船場化成株式会社 代表取締役社長 美馬直秀氏

は、敷地面積3万平方メートルの規模で、工場の屋根全面に約5千枚の太陽光発電パネルを設置し、徳島県西部で最大級の発電規模を誇る環境配慮型工場として稼働。青森県八戸市にある三信包装（株）は東北の製造拠点。福岡県福岡市にある福岡ポリ（株）は九州の製造拠点。その他エス・ピー（株）を合わせたグループ4社からなる。2024年度売上は過去最高の74.5億円と順調に成長。今年度はグループ売上7%増の80億を目標としている。また、2029年までにグループ全体の人員を増員させる予定だ。成長のポイントは、積極的な設備と、資金アップを含めた福利厚生への投資です。昨年未から来年3月までに約17億円の投資を計画している。美馬社長は語る。その内容は、阿波市にある西長峰工場に第4工場（延べ床面積3099平方メートル）を新築。また、徳島市にある国府工場敷地内に新たに4階建て（延べ床面積3302平方メートル）の工場を新築。そして、大型インフレ成膜装置、製袋機、原料再生機などを複数台導入する。さらに、DXによる生産ソフトを強化し、効率化を図るとともに、AI自動搬送ロボットや自動倉庫を導入し、生産性を160%にアップする。また、障がい者雇用にも積極的な同社は、昨年8月27日付で、徳島県の企業で第1号となる「障害者雇用相談援助事業」の実施企業として徳島労働局より認定されている。



明けましておめでとうございませう。皆様とともに新年を迎えることをお慶び申し上げます。今年の干支は「乙巳（きのこ）」にあたります。乙は甲乙で始まる十干（じっかん）の2番目で「種子の殻を突き破り、芽を出す状態」を表していると言われています。また、蛇は脱皮を繰り返して成長することや、その生命力の強さから「再生」「復活」「長寿」を象徴して縁起のいい生き物とされているようです。

生命力が芽吹く縁起のいい年に

三信包装株式会社 代表取締役 石井 浩太郎

2月2日に始まったロシアのウクライナ侵攻は長期化して未だに終息が見えていません。中東ではガザ地区へのイスラエル軍の攻撃は年が明けても続いています。また、中国と台湾の緊張など、アジア圏においても緊張感が増しています。一昨年から続いている円安は更に進行して、35年ぶりの160円を付きました。円安によって輸入物価は上昇して、原油をはじめ、生活必需品の食品など、商品価格の上昇は多岐にわたっています。また、運賃の上昇や人手不足の常態化など、経済活動に資する人材投入など、積極的に進めていきます。三信包装のさらなる成長を目指して、全社で取り組んでまいります。最後にになりましたが皆様のご健勝とご家族のご多幸をお祈り申し上げます。新年の挨拶と致します。

2024/12/14 Christmas party in Nishinagamine



放水訓練実施



12/27 消火栓の放水訓練を実施しました。寒くない空気も乾燥してきています。万が一に備えて消火器の位置や避難経路を確認しておきましょう！

12/14 稲井選手 復帰2戦目も勝利！



1R 2分08秒KO勝ち絶好調です！試合の様子は画像をクリック！引き続き応援よろしくお願ひします！

2024/12/24 Christmas cake



クリスマスケーキ美味しかったよ！

本社・営業4名 国府工場8名
西長峰工場16名
福岡本16名
三信包装6名
合計40名



2024/12/21

in かに本家(福ポリ)



2024/12/21

in ぼてじゅう(三信)

年 会



2024/12/29

in パークウエスタン(船場)

